



La présidence est actuellement détenue par Luis Herrera Campins, représentant le COPIE, ou parti social-chrétien. Romulo Betancourt, premier président élu et fondateur et dirigeant du Parti d'action démocratique, avait délogé le colonel Marcos Perez Jimenez lors du mouvement militaro-civil de 1958. À l'exception d'une brève période de régime démocratique à la fin des années 40, le Venezuela fut dirigé par des dictateurs pendant plus d'un siècle.

Le Venezuela fut découvert par Colomb en 1498. Les Espagnols, qui y ont implanté leurs premières colonies en 1502, ont maintenu leur contrôle jusqu'en 1821, année où le territoire a acquis son indépendance sous la direction de Simon Bolivar.

Le Canada continuera sans doute à importer une large part de son pétrole du Venezuela. Les recherches conjointes dans le domaine de l'énergie se multiplient sans cesse tandis que le marché vénézuélien pour les articles manufacturés canadiens s'accroît en importance, surtout dans les secteurs de pointe. Cette relation solide et mutuellement avantageuse ne manquera certes pas de se développer à l'avenir.

DOCS  
CA1 EA11 82T04 FRE  
Les relations  
Canado-vénézuéliennes. --  
32630299